

# Protokoll des 8. AStA Plenums

## 1. Allgemeines

Datum	03. Februar 2016
Anzahl anwesender Referent*innen	16
Anwesende Referate	Vorstand, Finanzvorstand, Verkehr, Hopo, Umwelt, Öffentlichkeit, Soziales, KriWi, Antifa/Antira, GePo, HIWi Ini
Protokollant_in	Verena
Redeleitung	Phips

## 2. Tagesordnung

TOP 1	Begrüßung und Beschlussfähigkeit
TOP 2	Feststellung der Tagesordnung
TOP 3	Auswertung der VV
TOP 4	Newsletter
TOP 5	Finanzanträge
TOP 6	Berichte

TOP 7	Sonstige Anträge
TOP 8	Sonstiges

## 3. Beschlüsse

1.	Beschlußfähigkeit festgestellt
2.	TO angenommen (nach Umstellung)

3.	<p>(nicht öffentlich)  Bündnispartner*Innen Umgang ausbauen und verbessern  mehr mit anderen Menschen abklären  bessere Kommunikation mit Bündnispartner*Innen  erst Abarbeiten dann Poetry Slam  Poetry Slam aber auch Leute angezogen (erste ok, zweite unnötig und zu lange)  Lesebühne zu lange (ein oder zwei) zu viele Menschen und Beiträge zu lange  zweite Lesebühne ganz raus  Poetry Slam: inhaltliche Kritik an Ferdinand und „Gartenzwerg-Mensch“ nicht nochmal einladen?  Poetry Slam: Inhaltlich kein Beitrag zur Debatte  Workshops zu kurz  Workshopphase schlecht angekündigt  Pause dazwischen? (eher nein, da viele gehen)  Besseres Abklären mit Leuten die Workshops gemacht haben  mehr Diskussionsbedarf (Bettenhaus)  zu lange  einige Vorformulierungen in der Resolution nicht gut (politische Vorfärburg)  Stände kritisiert  mehr Leute auf VV wie vorher  kleiner Erfolg  zu wenig Zeit für Resolution  Kritik an Kürzung der Redezeit etc bei Resolutionsfassung  gut: AStA mit anderen Gruppen zS gearbeitet  Kommunikation über Verfahren bei VV, Verfahren nicht transparent, darum für viele als undemokratisch aufgenommen  PoWi Erstis: gut angekommen, Verfahren nicht gekannt, sehen aber ein  Parteilpolitische Stände nicht gepasst, gut dass andere Gruppen dabei waren  Werbung gelobt worden, gut auf sich aufmerksam gemacht  Dank an alle die sich engagiert haben (Gruppen, Helfer vor allem Liese!)</p>
4.	<p>Aktuelle Artikel:  - Artikel zum Semesterbeitrag (Anstieg)  - Resolution zur VV  - Verschwinde Verschwendung  - Wohnungstauschparty  - Plakat Antifa auf Rückseite  auch AStA Externe? Erst bereden wenn wir auch wegen Studlnis festgelegt haben  Fehlt: (Aufruf an alle noch zuzuschicken bis Anfang nächster Woche)  - Termine (evt auch extern, aber eher mit Bezug zum AStA)  - AstA Häppchen  -Wusstest du schon dass... (erst nächsten Newsletter, evt jetzt schon von HiWilni)  nächste Woche hoffentlich drucken und verteilen (Aufruf an alle zu helfen!!)</p>
5.	<p>Aufschlüsselung von Finanzvorstand über bisherige Ausnahmen  FA Int 15/16 16 Umweltreferat für Verschwinde Verschwendung  zurückgezogen (über Veranstaltungstopf abgerechnet)  FA Int 15/16 17 Konsti Teilnahmegebühren  einstimmig angenommen  FA Ex 15/16 25 Marburg kostenfrei  abgelehnt  FA Ex 15/16 27 kritische Psychologie Marburg Projektförderung  angenommen  FA Ex 15/16 28 ELSA Konferenz zum Pharmarecht  abgelehnt</p>

6.	<p>Fsk</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- 18.02. Donnerstag (in zwei Wochen) fsk Sitzung, welche Referate vorstellen? Bitte rückmelden!</li> </ul> <p>HiWilni:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Vorbereitung für mehr Wissen an Hilfskräfte</li> </ul> <p>HoPo:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Pick-up Artist Solidaritätsaufruf: alle Asten veröffentlichen und vlt selbst was dazu schreiben</li> <li>- dazu: internationaler Aktionstag 6.2. Treffpunkt am Dom in Frankfurt (weitere Infos kommen)</li> <li>- Austausch mit Uni-Präsidium, iwer Vorschläge worüber gesprochen werden könnte? (Zukunft altes Chemie Gebäude, Debatte weiter führen über Umgang mit Namen, Diskriminierungsfälle an der Uni)</li> <li>- MV von fzs vorbereitet</li> <li>- Vizepräsident? Treffen von Senatoren und Frau Krause</li> </ul> <p>Vorstand:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Raumbemängelungen von vielen: Bitte gerne andere Bemängelungen an Vorstand, am Freitag wird Mail an Hausmeister geschickt</li> <li>- Schaukäste für verschiedene Referate etc</li> <li>- Büromaterial bestellt</li> <li>- falls noch was fehlt bis Freitag zu Vorstand und melden</li> <li>- Sprechzeiten des GeZis verändert (Studis von Lahnbnergen etc) Mo und Fr GeZI zu Di und Do länger auf als sonst. Di, Mi, Do Kernzeiten gleich. Bitte bei Bekannten</li> </ul> <p>Umweltreferat:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Verschwinde Verschwende Organisation (Druck etc)</li> </ul> <p>AstA könnte „InfoStand“ machen, wer möchte da gern helfen?</p> <p>GePo:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Vorlesung PoWis Kritik geäußert: alles was mit Geschlecht zu tun hat dort eingeladen</li> <li>- Kommunikationsproblem mit PhilMag,</li> </ul> <p>Probleme: sensibeler Umgang „vs.“ Pressefreiheit  Besprochen, dass wenigsten drüber lesen (nicht bei allen Journalisten angekommen)  Besserung erkannt bei Gespräch mit Verkehrsreferat</p> <p>FemA Referent</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Mohan zurück getreten</li> </ul> <p>Soziales:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- WG Tauschparty 18.03.</li> <li>- Belastungsstudie</li> </ul> <p>Verkehrsreferat:</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- UB Anbindung mit 9 wird es nicht geben (4. Bus fällt raus), aber Abfahrtszeit geändert</li> <li>- an Umfrage tran</li> </ul> <p>ÖffRef</p> <ul style="list-style-type: none"> <li>- Bericht von Gespräch wegen Campus Marburg</li> </ul>
7.	keine
8.	Verfahren für Protokollschreiben überlegen